

## Digitalisasi Promosi Wisata Maros, Bupati HAS Chaidir Syam Dorong Penggunaan Aplikasi Berbasis IT

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.JURNALIS.ID](http://MAROS.JURNALIS.ID)

Dec 2, 2021 - 12:57



*Digitalisasi Promosi Wisata Maros, Bupati HAS Chaidir Syam Dorong Penggunaan Aplikasi Berbasis IT*

MAROS – Berbagai bentuk terobosan untuk mempromosikan sektor pariwisata Maros terus digalakkan pemerintah daerah, antara lain melalui penggunaan aplikasi berbasis IT yang mudah diakses. Salahsatu aplikasi yang sedang

diperkenalkan adalah Go Local Hub dimana aplikasi ini akan menampilkan konten lokal spot wisata serta beragam hal yang bisa menarik minat pengunjung mulai kuliner, budaya, home stay, merchandise, transportasi dan lain-lain.

Terkait fitur dan keunggulan aplikasi ini dipresentasikan oleh Founder Go Local Hub, Andi Rahadi di hadapan Bupati Maros HAS Chaidir Syam yang didampingi Kadis Kebudayaan dan Pariwisata, M Ferdiansyah dan beberapa Camat bertempat di Ruang Rapat Bupati Maros, Selasa (30/11/2021).

Andi Rahadi menjelaskan:

“Sebagai langkah awal, Go Local Hub akan menampilkan beberapa spot wisata di Maros seperti Hutan Pinus Tala-Tala, Rammang-Rammang, TWA Bantimurung, Leang-Leang dan Biseang Labboro”.

Ia beralasan memilih Maros menjadi project awal karena selain aksesnya yang terbilang dekat dengan bandara, Maros juga sangat kaya dengan potensi wisata.

Bupati Maros HAS Chaidir Syam menyambut baik presentasi tentang aplikasi ini dan meminta instansi terkait termasuk para Camat yang wilayahnya terdapat objek atau merupakan destinasi wisata agar segera berkolaborasi dan melengkapi data yang dibutuhkan guna kelancaran penerapan aplikasi ini yang nantinya diharapkan dapat sangat berperan dan menopang promosi wisata di Maros.

Bupati juga berharap inovasi ini menjadi dapat bersinergi dalam mewujudkan Visi-Misi Kabupaten Maros yang menjadikan Sektor Parwisata sebagai salah satu fokus pengembangan.

Untuk informasi, Aplikasi Go Local Hub direncanakan akan di-launching pada awal tahun 2022 dan nantinya dapat diunduh di playstore atau App store.

(Kominfo) (\*\*\*)